

**UNIVERSIDAD PRIVADA SAN JUAN BAUTISTA
ESCUELA DE POSGRADO**



**AUTOPUESTA EN PELIGRO DE LA VICTIMA Y LA
AFECTACIÓN DE LOS DERECHOS DEL AGRAVIADO EN EL
PROCESO PENAL EN LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA
DE LIMA NORTE 2019-2021**

TRABAJO DE INVESTIGACIÓN

PARA OPTAR EL GRADO ACADEMICO DE MAESTRO EN

DERECHO PROCESAL PENAL

PRESENTADO EL BACHILLER

ZAPATA ORMEÑO RENAN ELIAS

LIMA – PERU

2023

RESUMEN

La investigación abordará la problemática en que se afecta el derecho procesal del agraviado, teniendo en cuenta que esta figura jurídica exime de responsabilidad penal al autor del hecho, el mismo que afectaría el derecho de la víctima de obtener una debida tutela jurisdiccional efectiva, asimismo, se tiene que el uso de esta institución jurídica, en los términos formulados por la doctrina es determinante para eximir de responsabilidad penal.

Por consiguiente, nuestra investigación ha determinado que si bien la jurisprudencia ha precisado pronunciamientos sobre la autopuesta en peligro de la víctima el cual ha ocasionado que sea aplicado incorrectamente en sede fiscal, ocasionando que las investigación en donde interviene la víctima como factor predominante constituya una circunstancia de no penalizar la acción del autor, empero, no se encuentra establecido como tal en el artículo 20 de la norma sustantiva, así como no se ha hecho nada a nivel legislativo, incorporando como causal, factor que de mantenerse ocasionaría perjuicio del derecho agraviado.

Palabras Claves: auto-puesta en peligro de la víctima, derecho procesal del agraviado, imprecisión de la norma, afectación de la tutela jurisdiccional.